

Elgg, im März 2019

ABSCHIED und DANK

In der Dunkelheit der Trauer leuchten die Sterne der Erinnerung.

Ernst Bräm-Müller

27. Juni 1929 – 1. März 2019

Lieber Ernst, lieber Papi, lieber Grosspapi

Wir sind unendlich dankbar für die schöne Zeit, die Liebe und Fürsorge, die du uns über so viele Jahre geschenkt hast. Für deine Gradlinigkeit, dein Verantwortungsbewusstsein und deine Schaffenskraft wirst du für uns immer ein grosses Vorbild sein. Wir werden dich in liebevoller Erinnerung behalten und umarmen dich mit der ganzen Kraft unserer trauernden Herzen.

Anne Bräm-Müller
Claudia Kämpf-Bräm
Roman, Simone, Silvan Kämpf
Daniela Hartmann-Bräm
Janic und Alina Hartmann

Danke von Herzen:

- Dr. Aldo de Carli, Elgg und Dr. Daniel Binder, KSW, für die wertvolle ärztliche Betreuung;
- der Spitex Eulachtal in Elgg;
- dem Team des Zentrums Sonne in Elsau;
- dem Team des Pflegeheims Eulachtal in Elgg;
- all jenen, die Ernst mit Freundschaft, Vertrauen und Verständnis begegnet sind.

Auf Wunsch des Verstorbenen nehmen wir im engsten Familienkreis Abschied.

Traueradresse: Anne Bräm-Müller, Bergstrasse 12, 8353 Elgg

Anstelle von Blumen kann im Sinne von Ernst der Spitex Eulachtal gedenkt werden: Stiftung Spitex Eulachtal, Aadorferstrasse 30, 8353 Elgg;
IBAN CH25 0900 0000 8400 8119 4.